



Rülzheim,
Januar 2026

Nachruf

Simon Wambsgans

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir
Abschied von Simon,
der viel zu früh aus unserer Mitte
gerissen wurde.

Simon war über viele Jahre ein
fester und sehr geschätzter Teil der
SKA Rülzheim. Mit seiner ruhigen,
fairen und hilfsbereiten Art, seiner
Verlässlichkeit und Menschlichkeit
hat er unser Vereinsleben nachhaltig
bereichert. Er musste nicht im
Vordergrund stehen, um gesehen zu
werden.

Wir sind dankbar für die
gemeinsame Zeit und werden Simon
als Mensch, Freund und Teil unserer
Gemeinschaft in ehrender
Erinnerung behalten.
Unsere Gedanken sind bei allen, die
ihm nahestanden.

In stillem Gedenken
Der Vorstand und die Mitglieder der
SKA Rülzheim